

Dicen los Nacionalistas:

"Está Encarcelada La Causa Cubana"

Ignacio Novo, Secretario General de la Zona Dos del Movimiento Nacionalista Cubano nos entrega las siguientes declaraciones:

"El Movimiento Nacionalista Cubano hace un llamamiento patriótico a todos los cubanos amantes de la libertad y la causa de liberación cubana, para que envíen su contribución con el fin de lograr la libertad provisional de los dirigentes nacionalistas Guillermo Novo Sampol y Felipe Martinez Blanco, encarcelados por el F.B.I. acusados de conspirar desde territorio norteamericano contra el gobierno cubano".

"El contribuir a lograr la libertad de Guillermo Novo y

Felipe Martinez es ya un deber patrio de todos los cubanos, sin banderías políticas, dada la injusticia y la arbitrariedad del arresto. El encarcelamiento de estos patriotas representa el encarceramiento de la causa cubana".

"¡CUBANO! Responde presente enviando tu óbolo a la tpsorería del Comité Pro-Libertad de Presos Políticos Cubanos en el Extranjero, a la Sra. Blanca A. Novo, 320 West, 47 Street, N. Y. N.Y. 10036. Telf. CI-7-7627"

92 Tiempo - N.Y.
Miércoles 28 de Mayo de 1969